

Cuba celebrará encuentro internacional de bailadores de danzón



La Habana, 29 feb (RHC) Cuba abrirá sus puertas del 30 de marzo al 3 de abril a las I Edición del Encuentro Internacional Danzonero Miguel Failde in Memoriam, dedicado a la ciudad mexicana de Zapopán.

La sede del evento será en la cuna de Failde, autor de la primera pieza de ese género, Las Alturas de Simpson, estrenada aquí el 1 de enero de 1879 en el, por entonces, Liceo Artístico y Literario.

Ese ritmo ha sido reconocido históricamente como expresión de identidad y desde 2013 fue declarado Patrimonio inmaterial de la nación cubana, señaló la convocatoria del Instituto Cubano de la Música y la Dirección de Cultura de Matanzas.

Podrán participar parejas desde 16 hasta 60 años de edad en la competencia de baile que entregará Primero, Segundo y Tercer Premio: galardones a las tres mejores parejas extranjeras y al dúo más joven.

Compositores, musicólogos, investigadores, intérpretes y bailadores están convocados para la cita, que prevé la participación de compositores nacionales y foráneos con obras de danzón, danzonete, mambo y

chachachá, acorde con la fuente.

En el marco del encuentro se efectuará un encuentro teórico con las siguientes temáticas: El danzón, antología de un género, y El danzón en el contexto de la música popular contemporánea.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/85663-cuba-celebrara-encuentro-internacional-de-bailadores-de-danzon>



Radio Habana Cuba